



Fédération des travailleurs de la métallurgie CGT

NEXANS PLAN STRATEGIQUE 2021...2024

NEXANS annonce aux élus du comité de groupe européen (NEWCO) suivi du comité central d'entreprise sa NOUVELLE orientation stratégique : L'ELECTRIFICATION DU MONDE

Bien que cette annonce soit alléchante, ce n'est pas sans inquiétudes pour nos sites français, puisqu'il est annoncé la vente ou le partenariat avec d'autres fournisseurs de câbles.

Les six sites concernés sont : Andrézieux, Draveil, Fumay, Mehun, Paillard et Vrigne-aux-Bois, ce qui représente presque mille postes en France vendus ou en partenariat. Notre direction cède le Telecom, le Ferroviaire, l'aéronautique, la partie harnais automobile. La liste est longue, nous passons de 34 sous-segments à 12. Le groupe fera diverses acquisitions, la direction ne communiquera que sommairement sur le sujet pour le moment.

Sources Nexans

« Nexans deviendra ainsi un acteur unique et entièrement intégré couvrant l'ensemble de la chaîne de valeur de l'électrification, de la phase de production d'énergie jusqu'au consommateur final, en passant par la transmission et la distribution d'énergie. »

La CGT regrette que le groupe Nexans suive cette politique de rentabilité comme trop de groupes français. Vente d'activités et rachat dans des pays « low cost », le peu d'investissement effectué dans nos outils de production nous ont affaiblis. Nexans a fait le choix d'investir dans de nombreux plans de restructuration et ce sont les salariés qui en paient le prix !

LES SALARIES ATTENDAIENT MIEUX DE LEURS DIRIGEANTS

Les salariés ont fait beaucoup d'efforts et vont être vendus avec leurs activités comme du bétail ; ils ne peuvent ressentir que de l'écœurement. Notre entreprise va perdre une grosse partie de son savoir-faire, de ses valeurs mais surtout la confiance des salariés qui resteront.

La CGT mettra tout en œuvre pour aider les salariés à passer ce Cap dans les meilleures conditions possibles.

La CGT veillera à ce que le respect de l'humain soit mis en avant dans le choix des futurs acquéreurs ou partenaires.

La CGT sera attentive à ce que Nexans n'épuise pas ses usines avant de les vendre et garantisse ainsi l'emploi à terme.

La CGT se battra pour que les investissements dans les outils de production soient faits sur les sites français restants.